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为什么操盘手比股票亏钱快为什么说绝大部分人炒股票是
亏钱的，是技术问题-股识吧

一、我委托的期货操盘手，目前亏损百分之三十多，感觉他思路
有一些不清晰。现在应该怎么办？

他如果是期货从业人员，你亏损的钱就能要回来，你打期货行业协会电话，举报就
行了。
说他代客理财。

二、为什么？散户炒股亏钱的多。中国的股民，十个散户九个亏
。

也不是全对 我目前的股票从年初到现在的盈利率要高与机构管理的 基金
在散户中多数亏损的原因很简单 散户投资策略不如机构
而机构是理性有计划投资的 对股票经过深层的价值分析
散户的盲目和感性导致亏损 缺乏专业只是一部分 更多是心态问题 局面不会改变
专业而理性的投资远比感性和盲目 赚钱稳健 股民要赚钱就要学习
要超越自己的心态 不因下跌而惊魂 不因上涨而惊喜

三、刚经过专业培训的初级操盘手在一到三个月内能达到30%的
盈利吗？

孩子，你太天真了，你真的以为招聘交易员或者操盘手的公司真的是需要你的去帮
助管理别人的交易账户么？在你满腔热血进行工作之前，希望能给你先敲敲警钟。
因为你目前对于外汇、贵金属行业还有很高的憧憬，所以不一定能理解。
黄金、外汇公司主要是市场营销工作和交易工作，至于培训工作其实也是市场营销
的一部分。
我简单介绍一下。
一般来说招聘黄金、外汇交易员的公司有两种：第一种，是以打着招聘外汇交易员
的幌子进行市场工作，所招聘的的所谓的外汇交易员实质就是他们的客户，一般来
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说会告诉应聘者，想要成为交易员必须自己有一个账户，并且自己账户盈利有一定
程度公司才会有资金配置，实质就是招揽你成为客户，这种情况一般多以刚毕业的
大学生、进入社会工作时间不长的年轻人、对外汇行业充满好奇感和羡慕的外行人
，此类公司中有一部分也是以和客户进行对赌获取盈利的黑交易商，建议务必谨慎
！（这种情况占百分之八十以上）第二种，公司确实进行着交易行为（多为代客理
财或者公司股东资金），但是此类公司一般招聘交易员也需要对个人综合素质有一
定的要求，不是随随便便就招收人员，况且初始配置资金的可能性非常小，很可能
也需要你自己开设一个实盘账户先进行学习，之后再依据表现做决定。
总而言之，你想象的那种完完全全培养一个操盘手的模式在目前国内是极少的。
如果说你不是从事技术的工作，那么就市场工作而言，金融行业的一线市场工作都
是一样的，打电话，找客户等等，和股票经纪人、期货居间人等等一模一样的，只
不过你卖的是外汇而已。
投资公司最喜欢的就是各种利诱条件蒙蔽刚刚进入社会的大学生，希望你能慎重考
虑，仔细选择，对自己负责。
至于招聘操盘手，本身就是欺骗的过程，既然还要交保证金，更是欺骗的行径暴露
无遗。
还有一种情况就是写明了招聘黄金、外汇经纪人，招聘的薪水写的非常的高，一般
都是在7000起，但是有的会注明底薪是1500等，有的干脆不注明，但是你去应聘，
他会告诉你，实际底薪是很低的，绝大部分甚至没有办法签订正规的劳工合同等。
无论是国内有监管的证券、期货等，还是目前空白处的黄金、外汇保证金，经纪人
这个人群在国内的现状就是这样的，能坚持做的好的有，但是绝大部分都是在底层
挣扎的人群，其实真正意义上我们国家的的这类人群应该叫做营销人员，并不是真
正意义上的经纪人。
还有一个风险就是，黄金、外汇保证金的公司，有部分是自己老板开设的地下对赌
平台，国内俗称“黑平台”或者“黑庄”，还有一种是代理公司的负责人不知情的
情况下，被高返佣、低点差、流畅的入金渠道所蒙蔽，代理了黑平台，有点助纣为
虐的意思。
这类情况目前在国内占据了至少50%以上的情况，这个比例只低不高，你可以自己
权衡，如果东窗事发，会有法律风险，几年前北京名噪一时的“盈富汇”你可以去
了解下。
一个业内人士对你实话实说，希望能帮助你！

四、为什么说绝大部分人炒股票是亏钱的，是技术问题

当然是技术问题，你看能用技术分析赚钱的，一定是深信不疑，并遵守自然规律，
严格执行指标的提示，而大多数人不是这样的，大多数人是今天信MACD，明天信
kdj，后天我又觉得，某某的战法神，根本没有一套自己的交易系统，根本不知道
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技术指标再表达什么。
如果把技术指标做成红色指示现在是多头市场，绿色指示现在是空头市场。
我觉得趋势就一目了然了。

五、为什么好多操盘手自己不做股票

1可能是公司有规定2你想啊，用别人的钱赚钱多爽啊，自己没有风险3他不看好股
票以下是网络转载，望采纳 操盘手自己一般不可以炒股。
操盘手就是为别人炒股的人。
操盘手主要是为大户（投资机构）服务的，他们往往是交易员出身，对盘面把握得
很好，能够根据客户的要求掌握开仓平仓的时机，熟练把握建立和抛出筹码的技巧
，利用资金优势来在一定程度上控制盘面的发展，他们能发现盘面上每个细微的变
化，从而减少风险的发生。
操盘手是个新词，它是随着股市的开启而走进中国人生活的。
它的诞生标志着中国经济的变化。
操盘手不是炒手，他们是不炒单的，因为主力资金不需要炒单，他们做的是趋势，
他们的目的是控制盘面而不是靠微小的点差来积累盈利。
从一名普通的期货投资者到一名优秀的操盘手，就好像从士兵到将军一样，除了经
受时间考验之外，其基本前提有两个：
第一，以此为业，栽过跟头，但仍痴心不改，喜欢交易，屡败屡战。
操盘手是职业交易员，不是票友。
专业和业余不可同日而语。
在任何一个行业中要取得成功，喜欢此行业并全身心地投入是必不可少的条件。
第二，认错不服输，虚心学习，认真总结反思。
这是优秀操盘手的特质。
有信心但不自高自大，精神自由但又遵守纪律，对市场充满了敬畏之心，随时随地
听从市场的召唤，绝不会对市场说三道四，幻想着市场会听从自己的意愿。
建仓，吸筹，拔高，回档，出货，清仓———是一个操盘手的日常工作。
操盘手泛指金融证券期货市场中受计划指定买卖品种的人（封闭基金）。
由于动辄就要操纵上亿元的资金，一直以来，外界总有一种误解：成功的操盘手都
是那些拥有高学位的名牌大学高材生，交易者必须绞尽脑汁才能获利。
其实，操盘绝不是学术研究。
跟一般人想象的不同，操盘手每天的生活既不紧张也不神秘，更多的是需要细心，
然后剩下的就是枯燥了，因为操作时整天都要盯着走势图。
当然压力也很大，因为委托方不仅要求达到每个项目的成本最小化，还要求做到每
个阶段利润的最大化。
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